
 

 

Comune di 
Bologna 

Interrogazione  

FORZA ITALIA 

 
Visibile solo al Consigliere 
interrogante  

(i Settori coinvolti nell'iter e l' 
Assessore di riferimento sono 
sempre inclusi) 

 

in Iter 
 

 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA 
Segreteria Generale     

 Passaggio corrente  
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  
25/05/2017. Creazione del documento. Operatore: Lucia Santone 
 
25/05/2017. Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Lucia Santone 
 
26/05/2017. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE. 
Operatore: Marinella Sangiorgi 
 

 Consigliere interrogante: SASSONE FRANCESCO  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 25/05/2017  

 Termini di riferimento per la risposta: 09/06/2017 
 

 Prog. n. 545 / 2017  
 P.G. n. 191584 / 2017   Data Protocollazione: 26/05/2017 
 Oggetto: INTERROGAZIONE PER AVERE ALCUNE INFORMAZIONI SUL NUMERO COMPLESSIVO DI ALLOGGI ACER ASSEGNATI, 
SULLE DOMANDE AD OGGI PRESENTATE CON L'ULTIMO BANDO E SUL NUMERO COMPESSIVO DI ASSEGNAZIONI NEGLI ULTIMI 
TRE ANNI, PRESENTATA DAI CONSIGLIERI SASSONE E LISEI IN DATA 25 MAGGIO 2017 
 

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE  
 
 per conoscenza:  
 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 
Testo risposta  
 
 
 
 
 
Testo:  



Al Direttore Generale  
del Comune di Bologna 

 
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Francesco Sassone e Marco Lisei,  
in base all'art. 56 del Regolamento sul Funzionamento del Consiglio Comunale,  
 
formulano la seguente interrogazione per sapere:  
 
1) il numero complessivo degli alloggi Acer - attualmente assegnati . Se ne chiede 
la ripartizione per nazionalità (oltre alla ripartizione più generica: cittadini italiani 
- comunitari - extracomunitari).  
2) Le domande ad oggi presentate con l'ultimo bando. Sempre suddivise per: 
italiani - comunitari - extra comunitari (con relative cittadinanze).  
3) Relativamente agli ultimi tre anni (2014-2015-2016) si chiede di sapere il 
numero complessivo delle assegnazioni di alloggi, ripartito annualmente e per 
nazionalità (oltre alla ripartizione più generica: cittadini italiani - comunitari - 
extracomunitari).  
Francesco Sassone  
Marco Lisei  
 


